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令和６年度第２回浦安市学校給食センター運営委員会議事録（議事要旨）

１ 開催日時：令和６年11月８日（金）午前10時30分～午後１時

２ 開催場所：浦安市千鳥学校給食センター、浦安市立見明川中学校

３ 出 席 者

（委 員）鈴木会長、原田委員、北尾委員、下間委員、増井委員、宮川委員、

田中委員、澤田委員、菅原委員、早川委員

（教育委員会）大塚教育総務部長、落合教育総務部次長、峯﨑保健体育安全課長、

本沢千鳥学校給食センター所長、事務局７人

４ 傍聴人：１人

５ 議事概要及び会議経過

（１）審議事項

学校給食費の改定（案）について、事務局より説明し、了承を得た。委員からの

主な質問及び意見は、次のとおり。

（委 員）児童生徒の保護者の方は給食費無償化のため負担は無く、教職員は

値上げということでよろしいか。

（事務局）そのとおり。学校給食費の無償化は、市立小中学校に通う児童生徒の

保護者のみ。

（委 員）今回、給食費を値上げする根拠は、食材価格の値上げでよいか。

（事務局）食材価格の値上がりを根拠として、給食費の改定額を決めている。

（委 員）もし、児童生徒の給食費が無償化で無かった場合、教職員だけでなく、児童

生徒の保護者も一斉に学校給食費の値上げをしていたのか。

（事務局）近年、給食費の値上げを２回した。小学校給食では月額「4,300円」

から「4,690円」、さらに「4,690円」から「5,150円」に値上げしたが、

児童生徒の保護者負担分のみ、市が値上げ分を負担することで、給食費を

4,300円に据え置いた。一方で、教職員と給食従事者は値上げした給食費を

ご負担いただいている。仮に、無償化でなかった場合、これまでと

同様な対応になると思われる。

（２）報告事項

「ア 令和６年度夏休み学校給食センター見学会について」及び「イ 浦安市千鳥

学校給食センター次期事業について」、また、第三調理場の給食試食に当たり、

第三調理場の施設等について、事務局より説明した。委員からの主な質問及び

意見は、次のとおり。

(委 員) 今回、報告があった見学会の対象は、児童とその保護者となっていたが、

保護者のみを対象とした見学会の開催無いのか。給食の写真をホーム

ページで見ているが、保護者は給食センターを見学する機会が多くない。

熱心な方は、参加するのではないか。

（事務局）調理場には入ることができないが、市立小・中学校に通う児童生徒の

保護者を対象に試食会を開催している。

（案）
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（委 員）個人や団体での申込など、申込要件はあるのか。

（事務局）食材発注の都合上、１か月前までに、団体からの申込を受付している。

また、開催日は、学校で給食がある日としている。市のホームページに

掲載しているので、お時間のある時に、ご覧いただき、試食会を、

ご活用いただきたい。

（委 員）夏休み見学会は、応募者数に対して競争倍率が11倍ということだが、

どのように抽選したのか。

（事務局）公正に抽選を行っている。

（委 員）もし、当選した場合、食物アレルギー対応食を提供しているか。

（事務局）献立は１種類のみである。食物アレルギーがある方は、ご自身の

判断で、食べないなど、除去していただく、ご対応をお願いしている。

（委 員） 最近は、アレルギーをお持ちの子供でも食べられる献立の提供もあるので、

見学会でそういう献立があれば、もし当選したら来られると思う。

（委 員）アンケートの集計結果に、学年ごとの分布があれば、より親しみやすいと

思う。

（事務局）次回のアンケート作成時に追加できるよう検討していきたい。

（委 員）食育の観点から、各調理場で給食ができるまでの工程を動画に編集

して、児童生徒が視聴できる機会を設けてもらいたい。

（事務局）毎年、各学校に栄養教諭が訪問し、給食ができる工程を編集したＤＶＤを

子どもたちに見てもらい、併せて、当日、給食で使用している食材の

名称や産地なども説明している。

（委 員）市のホームページで献立写真を紹介しているのは良いので、キッズビュー

でも保護者に周知していただきたい。

（事務局）周知について検討していきたいと考える。

（教育委員会）夏休み見学会は、参加者が調理場内に入ることはできるのか。

（事務局）夏休み見学会では調理場に入ることができる。夏休み期間終了後、

給食を提供するに当たっては、給食開始前に館内消毒し、その後の

検便検査で陰性でないと調理場内に入ることはできなくなる。

） 見学会は当選者が１割にも満たないが興味はあると思う。今、市内の、

ある企業がバーチャル映像を提供しているが、市もホームページ等で提供

できないか。なかなか調理場内に入ることは難しいが詳細が見られる

ので教材として使えるのではないか。可能であれば検討されたい。

（事務局）提供について検討していきたいと考える。

（委 員）時事的な話として、値段が高くなっている葉物等がある中で１か月前の

献立をいただいているが、途中で献立の変更はあるのか。

（事務局）公表した献立は変更しないのが原則だが、どうしても納入できない

食材がある場合は、事前にお知らせする。

（３）その他

ア 次回の会議日程について事務局より説明した。

イ 市立中学校に提供する給食の試食を実施した。

ウ 市立見明川中学校の給食「準備・喫食状況」を視察した。


